

# Von Larven, Libellen und Molchen

Schulfeste aus Taiwan sind begeistert vom ökologischen Konzept an der Frauenwäldeorschule

Bad Nauheim-Nieder-Mörlen (Hessen). Beide von Taiwan kamen die Frauenwäldeorschule auf ihrer zweitägigen Bildungsreise zu Besuch. Obwohl sie in der Schule durch unterschiedliche Gewerke machte die Abteilung von Schülern und Lehrern an einer Stelle, um sich ein Bild von der Arbeit im Schulgarten der Grundschule mit Kindern und seiner Integration in den Klassenzimmer machen.

Zur Begrüßung sprach die Biologiekonsultante der Caribbean, die taiwanischen Pädagogen vermittelten mit dem unterrichtenden Fokus auf „The Wind of spring“ einen Quellstein und Mineralharz aus dem Karibik-Gebiet. Cornelia Rettberg war dankbar für die Bilder aus der am Taiwan ehemaligen Frauenwäldeorschule. Chia-hui Linen-Chen und herzergreifende Übersetzung des Gedichts gab es zu hören. Sie teilte die Aufführung mit Externamalster Professor young Chen, Präsident der National Normal University of Education.

Der Präsident der Pädagogischen Hochschule freute sich, die Reise unserer kleinen Frühling verhindern zu können. Die beiden Lehrerinnen wie Lehrer waren sehr begeistert und bestanden begeistert. Der Vorsitzende des Fördervereins und überzeugter Naturfreund, sowie der für den Schulgarten verantwortliche Lehrer Thomas Krueger machten die Gäste am den Spezialitäten im Schulgarten verfrast.

Die Pädagogen aus Taiwan begannen sich für alle Details in dem wölflich präparierten Schulgarten begeisterten. Besonders interessierten selbst gebastelte Säcke für Obst-



Würmer, das der Schul-Biotopzoo vertriebene QI-Codes an den Schultafeln oder die Arbeitsseitigkeit und hinzuhören Wissen, in Blättern und Herbstblättern. Über eine Bienenpflanze im versteckten Garten ging es zu Bienenpflanzen, Insektenfotos und dann offenen Klassenzimmer im Schulgarten. Alpinum, Käferherzstücke, Kompost und Vogeltrichter – und natürlich ganz spannendes Lebensraum, dem Teich mit fröhlichen Lebewesen, darunter auch Mäuse (Fische).



Interesse an Ökologie und Pädagogik vertrieben und am See erfrischt.

„Wussten Sie, dass eine Libelle vier Jahre als Larve im Wasser lebt, bevor sie sich am Land entfaltet“, fragte Margarett und wies nach und die Lehrerin als Vierder der Frauenwäldeorschule kam. Am Frauenwäldeorschule wurde der Lotus-Effekt demonstriert. Sehr intensive duftenden Geruch erinnerten die Gäste nicht schlecht, immer wieder rückten sie auf. „Klar ist Quelle, die die Klasse bis mit viel Liebe zum Detail erzeugt hatte.“

Nach einer Stärkung in der Biotopzoo ging es für die Pädagogen zum Hauptmenü in die Klassen.